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PROYECTO DE DECLARACION 

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE 
BUENOS AIRES 

DECLARA 

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo de la Provincia de Buenos Aires, por 

intermedio del organismo correspondiente, arbitre las medidas conducentes para 

realizar el Bacheo en caliente, Carpetines y señalizacion de la ruta Provincial N° 

67, como así también la reparación de las banquinas en el tramo que va desde Puan a 

Pigue, hasta tanto se pueda concretar la tan anhelada obra de repavimentación total de la 

misma, especialmente el tramo Puan — Coronel Suarez.- 
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FUNDAMENTOS 

Por el presente proyecto de declaración, se advierte con mucha preocupación el 

estado en general de la Ruta Provincial N° 67 en el tramo que va desde la Ciudad de 

Puan a Pigue , con el fin de poner en condiciones normales de transitabilidad a la misma 

y así contribuir a disminuir los riesgos de accidentes e inconvenientes de tránsito .- 

La importancia que la misma tiene para esta región de nuestra Provincia de 

Buenos Aires, se genera por el elevado caudal de vehículos durante todo el año, de 

camiones de gran porte que transportan las mercaderías, como así también la 

producción agrícola-ganadera y especialmente, la cosecha fina, que es la vía de 

comunicación obligada para el transporte de pasajeros tanto público como privado.- 

Esta conocida zona se vería muy beneficiada, ya que su característica agrícola-

ganadera le genera una circulación de transporte pesado importante, sobre todo en 

épocas de cosecha; y podrían así transitar con tranquilidad.- 

Por último solicitamos se arbitren las medidas conducentes para realizar el Bacheo 

en caliente, Carpetines y señalizacion de la ruta Provincial N° 67, como así también 

la reparación de las banquinas en el tramo que va desde Puan a Pigue hasta tanto se 

pueda concretar la tan anhelada obra de repavimentación total de la misma, 

especialmente el tramo Puan — Coronel Suarez. Cabe destacar que en el día 7 del 

corriente mes he mantenido una reunión con el Ingeniero Arcángel José Curto 

Administrador General de Vialidad Provincial quien me manifestó la posibilidad de 
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realizar dicho trabajo en el transcurso de este año y que si bien no es la 

definitiva, si, seria mas perdurable que los bacheos anteriores que se hacen en 

Por todo lo expuesto, solicito a los señores Diputados acompañen el 

Proyecto de Declaración con su voto afirmativo. 
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